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特産物ブランド化や６次産業の推進を図るとあるが、具体的なプラン等があれば
伺いたい。

新治地方広域事務組合クリーンセンターの老朽化に伴う対策は。

これまでの経過の中で、さくら保育所閉所に対する保護者や市民の皆様方の理解
が得られなかったことは、ご承知のとおりです。私の市政運営の進め方の基本は、
市民の皆さまとの対話、そして議会の審議内容を尊重することです。従いまして、
さくら保育所の今後の対応は、まずは保護者の皆さまの合意を得ることだと考え
ております。

統合委員会の中でも議論を重ねてきましたが、合意に至らなかったことは認識して
おります。子どもたちにとって、よりよい教育環境を整えていくとの考え方は、誰も
が持っていることと思います。やはり統合問題は、地域のご理解と盛り上がりが最
も重要であります。今後、十分な話し合いを持って進めていきたいと考えております。

さくら保育所閉所に向けた、今後の対応は。

千代田地区の学校統合問題への対応は。

本市では、生産者や事業者の皆さま方の努力によりまして、「湖山の宝」事業に
対する一定の評価が得られているところです。今後は、生産者や事業者の皆さま
方がブランドコンセプトを自ら確立できるような支援体制、商品のアドバイスや
意見交換会を活用しながら、６次産業の育成などの側面から支援してまいりたい
と考えております。また、ブランド化推進は、地域が活性化するばかりでなく、
本市のイメージアップにもつながっていくものと期待をしております。

ごみ処理については、周辺自治体との広域共同
処理を行い市民の負担を軽減することが必要で
あります。市長就任後に石岡市長を訪問し、石
岡市、小美玉市、茨城町で構成する一般廃棄物
広域処理推進協議会への加入を申し入れ、その
後、構成市町の了解を得たところです。今後は、
協議会の構成自治体として、整備スケジュール
及び広域処理を推進してまいります。 ▲環境クリーンセンター

湖山の宝ＨＰ： http://www.kozannotakara.com/ ▲太陽のめぐみ「サンマロン」（湖山の宝推奨品）

所信表明に対する質問

市長の所信表明に対する質問


